

Besuchen Sie hier die [Webversion](#).



AMS Biker-Jahrestreffen 2019 in Tirol

Das 20. AMS-Bikertreffen findet vom 23.05. – 26.05.2019 im Tiroler Außerfern statt. Unter dem Motto „Motorradfahren im Herzen der Alpen“ versammelt sich die AMS-Bikergemeinde im Lechtaler **Bikerhotel Schönauerhof**. Als Tourenfahrer und Motorrad Hotel (MoHo) verfügt er über alles, was man rund ums Motorradfahren braucht. Eine Garage für 60 Motorräder, einen Waschplatz und eine gut ausgestattete Schrauberwerkstatt mit Hebebühne, Batterieladegerät, etc. stehen zur Verfügung. Es lohnt sich, das gesamte Hotelangebot auf <https://www.bike-tours.at> nachzulesen. Parkplätze für PKW und Anhänger sind ausreichend vorhanden, eine Tankstelle befindet sich in unmittelbarer Nähe.

Die Anreise erfolgt aus allen Himmelsrichtungen auf zwei Rädern, mit Motorradanhänger oder mit dem ÖBB Autoreisezug-Nightshuttle Wien-Feldkirch. Gruppen haben sich bereits gebildet. Wenn jemand Anschluss an eine Anreisegruppe sucht, bitte melden unter josef.mukstadt@ams.at. Manche haben einen einwöchigen Aufenthalt gebucht - reisen bereits früher an oder bleiben länger, um das Bikevergnügen richtig auskosten zu können.

Traumhafte Touren nach Vorarlberg, Nord- und Südtirol sowie Niederbayern finden sich auf der Hotelhomepage - <https://www.bike-tours.at/region/gps-touren/gps-touren.html>. Download auf Garmin oder TomTom mit Passwort möglich. Passwort wird Vorort bekannt gegeben. Geführte Touren wird es am Freitag, 24. Mai und Samstag, 25. Mai geben. Wenn wo eine Straßenmaut fällig wird, kann diese, bei von AMS-Guides geführten Gruppen, über den Schönauerhof (um lange Aufenthalte bei den Mautstationen zu vermeiden) abgerechnet werden.

Reisepass oder Personalausweis bitte mitnehmen. Fallweise Grenzkontrollen sind im Schengenraum nicht ausgeschlossen.

EU-Wahl am 26.05.2019 – Wahlkarte organisieren. Beantragung bis spätestens 22.05.2019 beim Gemeinde- oder Stadtamt bzw. Magistrat in Wien und Statutarstädten. Nähere Infos unter https://www.oesterreich.gv.at/themen/leben_in_oesterreich/wahlen/3/Seite.320444.html. Wer nicht wählt, überlässt Anderen die Stimme.

Allen TeilnehmerInnen wünschen wir schon jetzt eine gute Anreise und erlebnisreiche Motorradtouren im Herzen der Alpen.





AMS Biker Ostregion

Seit vier Jahren gibt es eine Gruppe von AMS-Bikern, die sich zu Ausfahrten in Ostösterreich trifft. Einer der Initiatoren und Guide ist Gerhard Wohlheim. In den kommenden Wochen stehen zwei Ausfahrten in das südliche Burgenland und Niederösterreich auf dem Programm.

Folgende Tagestouren sind geplant:

- Samstag, **18.05.2019, 09:30 Uhr**, 7033 Pötttsching, Hauptstraße 144, Reifencenter Prünner, Tour rund um den Semmering.
- Samstag, **15.06.2019**, Tourinfos folgen.

Nähere Infos und Anmeldung unter gerhard.wohlheim@ams.at

Eine schöne Bikesaison wünscht dir
Das Redaktionsteam

*Impressum:
AMS-Biker
Hede Von Trapp-Strasse 4
2100 Korneuburg
Newsletter abbestellen*